

### **Georreferenciación del Bloque Norte.**

Su principal territorio de operación Nacional fue en el Norte del país, más exactamente en los departamentos de Atlántico, Cesar, Guajira y Magdalena, cuando se originó hizo presencia en los departamentos de Córdoba y Sucre y, al momento de esparcirse en algunas zonas de los departamentos de Bolívar y Norte de Santander. Sin embargo, fueron los departamentos de Atlántico, Magdalena, La Guajira y Cesar, donde el mando de alias “Jorge 40” tuvo gran influencia.